

Certificat FR23/00000173 / Certificate FR23/00000173

Le système de management de / The management system of

AEB France

SGS

10 Rue du Stade, 68240 KAYSERSBERG VIGNOBLE, France

a été audité et certifié selon les exigences de
has been assessed and certified as meeting the requirements of
ISO 9001:2015

Pour les activités suivantes / For the following activities

INDUSTRIALISATION, PRODUCTION, ANALYSES, STOCKAGE ET VENTE D'ADDITIFS, AUXILIAIRES TECHNOLOGIQUES, PRODUITS DE NETTOYAGE ET DESINFECTION, MATERIELS ET CONSOMMABLES POUR L'INDUSTRIE DES BOISSONS ET DE L'AGROALIMENTAIRE (VIN, BIÈRE, JUS, FOOD). PRESTATIONS DE SERVICE (DEGUSTATIONS, CONSEILS, PIEDS DE CUVE, ANALYSES) RELATIVES A L'ACCOMPAGNEMENT DES CLIENTS DANS LEUR PROCESS DE FABRICATION.

INDUSTRIALIZATION, PRODUCTION, ANALYSES, STORAGE AND SALE OF ADDITIVES, PROCESSING AIDS, CLEANING AND DISINFECTION PRODUCTS, MATERIALS AND CONSUMABLES FOR THE BEVERAGE AND FOOD INDUSTRY (WINE, BEER, JUICE, FOOD). PROVISION OF SERVICES (TASTINGS, COACHING, STARTERS, ANALYSES) TO SUPPORT CUSTOMERS IN THEIR MANUFACTURING PROCESS.

Ce certificat est valable du 15 juillet 2024 au 27 janvier 2027 et reste valide jusqu'à décision satisfaisante à l'issue des audits de surveillance.

This certificate is valid from 15 July 2024 until 27 January 2027 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits.

Version 2. Certifié depuis le 08 novembre 2023

Issue 2 Certified since 08 November 2023

L'organisme est certifié depuis 20 décembre 2021 Date de première certification par SGS au 08 novembre 2023.

Organization certified since 20 December 2021 and first certified by SGS on 08 November 2023.

Les activités certifiées réalisées par les sites additionnels sont présentées aux pages suivantes
Certified activities performed by additional sites are listed on subsequent pages.

Date d'expiration du certificat précédent 27 janvier 2024 / Last certificate expiry date 27 January 2024

Date de l'audit de renouvellement 12 avril 2024 / Recertification audit date 12 April 2024

Autorisé par / Authorised by

Siham VIDARD

SGS ICS France

29, avenue Aristide Briand 94110 Arcueil France

t +33 (0)1 41 24 88 88 - <https://www.sgsgroup.fr/>



Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales](#) | SGS. Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.

This document is an authentic electronic certificate for Client business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | SGS. Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.



Certificat FR23/00000173, Continue / Certificate
FR23/00000173, continued

AEB France

SGS

ISO 9001:2015

Version / Issue 2

Sites / Sites

AEB France
10 Rue du Stade, 68240 KAYSERSBERG VIGNOBLE, France

AEB France
3 Rue Ampère ZI, 77220 GRETZ ARMAINVILLIERS, France

AEB France
1 Rue de l'Artisanat, 67650 DAMBACH LA VILLE, France

AEB France
20 Rue Saint-Blaise, 68250 WESTHALTEN, France



Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales](#) | SGS. Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.

This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions](#) | SGS. Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.

